



## Luis Enrique Homenajado por ASCAP

Miami, FL. 31 de marzo del 2016: El cantante Luis Enrique será honrado por el premio Ascap Voice of Music Award, así lo anunció hoy La Sociedad Americana de Compositores, Autores y Editores (ASCAP). El honor es presentado a compositores y artistas que han dado su voz al espíritu de una generación.

ASCAP celebrará la vigésimo cuarta edición del Premio ASCAP A La Música Latina el miércoles 11 de mayo en el Hotel Ritz Carlton de Miami Beach, FL.

"Luis Enrique ha hecho grandes contribuciones a la comunidad musical a lo largo de su carrera. Esperamos celebrar sus contribuciones en nuestra vigésimo cuarta gala anual," dijo la recientemente nombrada Vice Presidente de Asuntos Latinos de ASCAP, Gabriela Gonzalez. Después del rotundo éxito de sus álbumes más recientes, Soy Y Seré y Ciclos, el cantautor nicaragüense Luis Enrique está de vuelta en la industria



Luis Enrique será honrado por el premio Ascap Voice of Music Award.

musical creando nueva música para sus fanáticos. Luego de varios años de ausencia y con uno de los regresos más impactantes de la industria, Luis Enrique lo posicionó en un lugar privilegiado en la música tropical latinoamericana.

De hecho, él hizo uno de las declaraciones más llamativas en música tropical en los últimos tiempos. Prueba de algunos de estos logros han sido las distinciones y premios que siguieron a esta nueva etapa de su carrera que incluyen

## La Esquina de Broadway ON YOUR FEET!



por Armando Canda

Uno no tiene que ser cubano para gozar del fabuloso musical de Broadway "On Your Feet." Esta obra hace el recuento de los famosos intérpretes de la música de "Miami Sound Machine," Emilio y Gloria Estefan, desde la niñez y todos los obstáculos que pasaron hasta poder llegar a la cima de la meta musical. Habiendo salido de Cuba a los once años de edad con mis padres en 1954, yo sentí un fuerte recordatorio de lo que nosotros también pasamos en nuestras vidas para obtener el sueño americano.

El espectáculo destaca la música que los

llevó a recibir muchos premios y discos de oro y millones de ventas de sus álbumes. El Teatro Marquis estaba lleno de espectadores y no todos latinos. Había una mezcla de nacionalidades que me trajo gran emoción al ver tantas personas unidas para disfrutar del gran desenlace de la historia de estas vidas sobre el escenario.

La escenografía es simple pero mágica, la orquesta rodante llena de sabroso sabor musical cubano que trasciende nacionalidades. La obra, aunque en inglés, tiene palabras en español que le da una clave a los hispanos con inglés limitado el entendimi-

ento necesario para comprenderla. Las canciones vienen una tras otra llenando el teatro de ritmos que nos hacen movernos no sólo de emoción sino también del cariño de saber y haber oído las canciones en tiempos pasados. El número de la comparsa con las farolas y el ritmo de la famosa "Conga" por los pasillos del teatro es emocionante ya que los artistas invitan a personas del público a que bailen la conga con ellos por todo el teatro.

El acto que contiene el accidente del autobús de Gloria es verdaderamente conmovedor. Todo pasa de lo mejor y con la fortitud y fe de Gloria le brinda la sana-

ción.

En el papel de Gloria Estefan, tenemos a Ana Villafañe que se parece en cara y voz a Gloria. Emilio es interpretado por Omar López Cepero. El resto del elenco son muchos para nombrar pero no para decir que son todos maravillosos.

El musical termina con una luz que finalmente une la familia y todo se convierte en alegría y magia teatral.

Les sugiero a los lectores de "La Voz" que vayan al Teatro Marquis en la Calle 46 y Broadway para que pasen unas horas inolvidables. Pueden ordenar sus boletos llamando a Ticketmaster al 877-250-2929.

tres Grammy Latinos, un Grammy, cuatro Premios Lo Nuestro, cuatro premios Billboard, dos Premios Ronda y reconocimientos de Premios Huaco, TVyNovelas, Aplausos, ACE y ASCAP. En su más reciente producción, colaboró con el reconocido productor Sergio George y los com-

positores Jorge Luis Piloto, Jorge Villamizar, Mónica Vélez y Alex Cuba.

El artista, además, se ha convertido en una figura contundente en la lucha por los derechos de los inmigrantes, participando en foros, conferencias y llevando un mensaje de apertura y colaboración a través de

sus redes sociales, en las que participa activamente. Recientemente fue parte de la conferencia anual del Hispanic Caucus Institute (HCI, en inglés), evento en el que tuvo la oportunidad de conocer al Presidente Barack Obama y expresar sus pensamientos y preocupaciones sobre el tema de la

inmigración en el país.

Artistas galardonados con el Voice of Music Award de manos de ASCAP en el pasado incluyen: David Bisbal, Luis Fonsi, Blige, Garth Brooks, Kenny Chesney, Daddy Yankee, Luis Fonsi, Amy Grant, George Strait, Diane Warren, Doobie Brothers y Jimmy Webb.

## Festival de Drama para los Estudiantes de High School del Condado de Union

Union County, NJ.- La Junta de Freeholders del Condado de Union se honra en apoyar el Primer Festival Anual de Drama en Rahway, producido por el American Theatre Group (ATG), una compañía profesional no-lucrativa de teatro localizada en el Escenario Hamilton del Union County Performing Arts Center (UC-PAC) en Rahway. La matrícula está abierta para los estudiantes de High School para el Festival de Drama que tendrá lugar el día entero el 28 de abril.

"El condado de Union cuenta con una rica fuente de jóvenes talentosos en las artes escénicas, y el nuevo Festival de Drama proporcionará una oportunidad única para que nuestros alumnos desarrollen su arte, aprendan de profesionales del teatro y de educadores, y actúen en un escenario profesional", dijo el presidente de los Freeholders Bruce H. Bergen.

Durante el evento que durará el día entero, los estudiantes tendrán la oportunidad de presentar una escena de cualquier obra dramática o



musical que ellos hayan realizado durante el año, o una que han preparado especialmente para esta competencia. Estos fragmentos después serán sometidos a una profunda crítica por miembros actuales de la industria del teatro de Broadway.

El ATG también ofrecerá al menos un taller para los participantes en áreas como improvisación, técnicas de audición, etc. Además, después de los eventos del día, los alumnos asistirán a una presentación de la producción de ATG titulada el Cruce de Espadas (Crossing Swords). Esta obra musical de estreno está basada en un grupo de estudian-

tes de high school que intentan representar una obra y terminan viendo como la vida imita al arte, mientras las pasiones se encienden y los celos vuelan. Los eventos del día culminan con una sesión de preguntas y respuestas con el elenco y el equipo creativo de Cruce de Espadas después de la función.

"Esta experiencia es una gran oportunidad para mejorar el aprendizaje de los estudiantes y el pensamiento creativo, explorar la imaginación, y promover el trabajo en equipo y la colaboración", dijo Bergen.

El American Theatre Group es la compañía de teatro más reciente de New Jersey. Fundada

por Jim Vagias, Joe Mancuso y Rick Sordelet, todos nativos de New Jersey, y bajo la dirección de la actriz Michel Pawk, ganadora del Premio Tony, la misión de ATG es producir obras de dramaturgos norteamericanos, con énfasis en el desarrollo de obras nuevas y de obras clásicas inmerecidamente olvidadas, y cultivar las audiencias y artistas del mañana con un fuerte programa de artes-en-la educación. ATG habita la moderna instalación Hamilton Stage, un teatro de 199 asientos operado por el UCPAC.

Para información 732-238-9982 o [www.americantheatregroup.org](http://www.americantheatregroup.org)

# Costa del Sol

## CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



### ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio [www.costadelsolnj.com](http://www.costadelsolnj.com)